



外国人技能実習制度の“今”を伝える

iBridge

アイブリッジ通信



技能実習生
ぞくぞく
配属中



日本の入国規制緩和により入国した技能実習生は、今月(5月)から続々と実習先に飛び立っています

アイブリッジ協同組合では、結核対策として実習生が母国で行った胸部X線検査に加えて、そのX線画像を入国前に、公益財団法人結核予防会と連携し、再読影を行っています。

結核予防会は、国民の疾病予防と健康増進に寄与するとともに、結核研究所を中心に世界的課題である途上国の結核対策に国際的に貢献することを目的にしています。所管は、当組合の代表理事が局長を担っていた厚生労働省健康局です。

実習生の健康はもちろんのこと、施設の利用者様、職員様にも安心していただけるよう取り組んでいます。

【特集】 北海道の技能実習生

アイブリッジ協同組合の実習生は、
北は北海道から、南は鹿児島徳之島まで、
全国各地で活躍しています

北海道の介護職の実習生です



Nyein Nyein Phyo
ニエイン ニエイン ピョー さん
配属先:病院(札幌市)

指導員さんたちから介護仕事の意味、目的について詳しく教えてもらいました。今は報告、連絡、相談などの業務になれる様に頑張っています。



Nway Nway Aung
ヌエー ヌエー アウン さん
配属先:病院(札幌市)

仕事は大変ですが、リーダさんと先輩たちに詳しく教えてもらい、慣れてきました。今はN2の勉強をしています。日本でながくけるように頑張ります。



Aye Myat Mon
エイ ミヤツ モン さん
配属先:病院(札幌市)

先輩にじっくり教えてもらい、今までできなかったこともできるようになりました。夜勤もしています。介護福祉士になって日本でながく働きたいので、ビデオコースでN2の勉強をしています。



Hnin Thinzar Aye
ニン ティンザー エイ さん
配属先:病院(札幌市)

先輩たちのおかげで仕事は順調に進んでいます。コミュニケーションも良く取れているので、毎日楽しく過ごしています。仕事も勉強大変ですが、充実した毎日を過ごしています。



Pa Pa Win
パ パ ウィン さん
配属先:病院(札幌市)

初めての仕事で不安はありましたが、リーダと先輩たちのおかげで、問題なくできるようになりました。患者さんの幸せな顔を見ると、私も幸せになります。今はN2に合格にむけて勉強を続けています。



Kyan Tin Oo
チャン ティン ウー さん
配属先:病院(札幌市)

利用者さんの笑顔を見ると、私も幸せな気持ちになるので、介護の仕事を選んで良かったと思います。仕事も生活も慣れてきて楽しく充実した毎日を過ごしています。



Khaing Mee Mee Kyaw
カイン ミーミー チョウ さん
配属先:病院(札幌市)

職場で大切なのは笑顔だと思います。私は毎日笑顔で利用者さんの介護をしています。



Tin Nilar Oo
ティン ニラー ウー さん
配属先:病院(札幌市)

介護の仕事は徳を積む仕事だと考えています。皆に感謝する気持ちで毎日頑張っています。



Myinzu Hmwe
ミンズ ムエ さん
配属先:老健(札幌市)

介護の仕事は話すことが多いので日本語の会話上達に役立っています。とてもやりがいのある仕事なので、選んで正しかったと感じます。



Aye Aye Mya Maung
エイ エイ ミヤ マウン さん
配属先:小規模多機能(札幌市)

いろいろな施設で介護方法についてもっと学びたいです。将来の夢は母国で貧しいお年寄りの方々をサポートすることです。

北海道では、 介護を中心に、12法人/16事業所に 51名が在籍しています。

それぞれの想いをもって実習に取り組んでいます

Seint Sandar Win

セイン サンダー ウィン さん
配属先: ケアハウス(旭川市)

介護の仕事はとても責任が重いので、できるのかなと心配でしたが、諦めずに頑張りました。今は仕事も楽しくなって、利用者さんの顔を見ると幸せになります。



Wai Wai Aung

ウェイウェイアウン さん
配属先: ケアハウス(旭川市)

日本に来て、はじめてたくさんの雪を見たときは、とても感動しました。職場は皆親切なので、全く問題ありません。毎日充実した日をすごしています。



Saung Phoo Dai Wee Htet

サウン プーデーウィーテツ さん
配属先: 病院(三笠市)(6月配属予定)

北海道の冬はとても寒いときいていたので、寒さに慣れるかなとちょっと心配しています。将来の夢は介護福祉士になって、日本で長く働くことです。



Hnin Nway Pwint

ニンヌエーピン さん
配属先: 病院(三笠市)(6月配属予定)

新しい所で、家族や友人と離れて暮らすのが少し心配です。介護の経験が浅い私ですが、早く職場の皆さんの役に立てるように頑張りたいと思います。



Khin Zaw Su

キンゾース さん
配属先: 小規模多機能(札幌市)

はじめは寒さになかなか慣れることができず大変でした。仕事は、先輩たちが親切で丁寧に教えてくれるので、問題ありません。今はN2の試験に向けて頑張っています。



Nay Chi Khin Oo

ネイチキンウー さん
配属先: グループホーム(札幌市)

最初は雪道に慣れなくて何度も転びました。日本語にも苦労しましたが、上司、先輩たちが困った時にもすぐに助けてくれたので慣れてきました。いまは介護福祉士試験に向かって勉強しています。



Moe Moe Aung

モーモーアウン さん
配属先: 老健(札幌市)

冬の寒さは慣れなくて大変でした。仕事も最初は利用者さんの話がよく分からなかったです。今は先輩たちのおかげで一人ですることができるようになりました。休みの日は先輩たちと一緒に遊びに行ったりしています。



技能実習生が「介護福祉士」試験に合格 (5月4日 日本経済新聞に記事掲載)

厚生労働省の「介護技能実習生キャリア支援ガイド 2022」に記載のアンケート結果によると、技能実習生を受入れている事業所の9割が非常に満足/ほぼ満足と回答し、技能実習2号修了後も介護の仕事に継続して従事してほしいと回答しています。また、多くの実習生が日本でながく働く事を希望しています。

「介護福祉士」資格の取得により、在留資格「介護」で「永続的」な就労が可能になります。実習生にはぜひ「介護福祉士」試験を目指して頑張ってください。

／ 今月の実習生紹介 ／

SOE YU NANDAR (ソー ユ ナンダー)さん (ミャンマー出身)

医療法人社団 大和会 平成扇病院

日本で介護の仕事を始めて1年3か月がたちました。初めて施設に行った時は、とてもワクワクしていました。私の日本語についても大丈夫かなと心配しましたが、親切な先輩たちのおかげで、仕事も生活も問題ありませんでした。

私は、わからないことがあると、先輩たちによく聞きます。その時は、みんなやさしい言葉や例文で丁寧に説明してくれます。ときどきもっと分かりにくくなったこともあります。(笑)

みんなと一緒に仕事をして、一番勉強になったことは、チームワークです。いつもお互いに助け合って、本当に楽しい職場だと思います。先輩たちとはとても仲がいいので、どこに行っても家族ですかと聞かれます。私は先輩たちと一緒に仕事ができることをいつもラッキーだと思ってみんなに心から感謝しています。



休みの日はちゃんと休むようにしています。元気に働くためです。みんなから、ソーユさんは強いね、頼りになるねと言われると、とても嬉しいです。先輩たちから受けた優しさや恩を、私は仕事で返すと考えて毎日頑張っています。実習生として3年間終わった後も、介護で働き続けるつもりです。

行ってみたい所…猫カフェ、お寺
好きなアニメ…One Piece
食べ物…生ものが苦手

アイブリッジ協同組合 LINE公式アカウント



- アイブリッジからのお知らせ
- アイブリッジ通信の配信
- 技能実習生の入国状況
- ミャンマー国内情報
- イベント案内 などなど



アイブリッジ協同組合

所在地 : 〒103-0027
東京都中央区日本橋3-13-5 KDX日本橋313ビル9F
TEL : 03-6228-4196 FAX:03-6228-4896
URL : <https://www.ibridge.or.jp> mail: info@ibridge.or.jp

